
項目

Ⅱ

・学童保育は実施するのか、できればそういう施設を学校に併設してもらいたい。
・整備計画について、鉾田南中学校と同時（６年後）に大洋・旭中学校区を整備してはいかがか。
・南中学校区の小学校を建設する土地はどう考えているか。
・既存の施設を使わないとのことだが、市の財政的には大丈夫なのでしょうか。
・県内他市町村の状況はどうなっていますか。
・北中学校区の小学校建設は始まっているのか。
・南中学校区に建設する小学校の場所はどう考えているのか、もう決定しているのか。
・概算でもいいので事業費がどのくらい掛かるのか教えてほしい。
・中学校周辺とはどの位の距離を指しているのか。
・統合の枠組みを教えてほしい。
・現在の南中周辺は学校等の施設が集中しており危険なので、小中一緒に移転しては。
・鉾田市管内の小学校は、現状でどのような課題があるのか。
・通学距離の具体的な例を出して説明してほしい。
・現在の学校を利用した統合でもよいのでは。
・児童数の推計の根拠を教えてほしい。
・一次計画、二次計画と分けた理由は。
・長期間にわたり子供たちが安全に学べる施設を建設してもらいたい。
・（仮称）統合小学校推進委員会の発足の時期はいつ頃になる予定ですか。
・検討（推進）委員会で協議された内容は、公表（広報紙等）されるのでしょうか。
・統合は賛成の立場から、劣悪な道路状況（県道）にある通学路の改修していただきたい。
・卒業した学校が無くなることは寂しいが、尐子化の進行、施設の老朽化、交通安全の問題など、
  子ども達のことを考えると再編計画を進めていただきたい。
・スクールバスの安全対策は考えているのか。
・スクールバスの導入もあるとういうことですが、小学生で自転車通学は可能なのか。
・スクールバスの利用は有償なのか、できれば無料にして貰いたい。

・いつまで旧町村とういう枠組みを変えないのでしょうか。４校に分けても大きい学校と小さい
  学校となってしまうが。
・今計画で鉾田が一つとなる機会では、鉾田・大洋・旭の区分けをいつまで続けるのでしょうか。
・統合小学校になり通学距離延長に伴い通学の利便性を図ることから、通学区域の規制を撤廃して
  はどうか。
・現有施設を利用した、部分的な統合も検討するとあるが、昨年の震災等による建物の安全性は
  問題ないのか。
・中学校区がまたがっている地区等はどうするのですか。
・南中学校区の小学校は大規模過ぎないか。
・学校が集中すると送迎等で車も多くなるが、道路や駐車場の整備は考えているのか。

Ⅲ

   3.(2)主な意見・質問

主な意見･質問

Ⅰ

・旧鉾田町の小学校１２校が２校に至る経過を説明していただきたい。統廃合とは段階的（半数）
  に行われるものでないかと思っていた。
・本年度統合小学校で予算を計上しているが、何のための予算ですか。
・適正配置の答申が提出されたのは何時か。
・市の再編計画に反対するわけではないが、学校の存続について要望したい。(諏訪小)
・「現有施設を利用した統合」とは、当間小と野友小を統合させることですか。
・統合年度（１３年後事業完了）が遅すぎる。野友小学校に関しては、複式学級が始まっており、
  早急に隣接する学校間の交流活動を推進していただきたい。
・統合計画が遅くなった原因を教えてほしい。
・計画を策定する前に説明会を行うべきでは。
・隣接町村で実施した統合の、メリット・デメリットをわかる範囲で教えてほしい。



Ⅳ

・廃校となる学校跡地はどのよう活用するのか。
・閉校した学校の維持費はどうするのか。
・特色ある教育活動の推進とあるが、北中学校と南中学校では教育内容が変わっていくのですか。
・今回の計画には含まれていないが、中学校の統合については検討しないのか。
・統合で大規模となり、児童の学習格差等を引き起こすのではと考えられますが、それに対する
  サポート等は考えているのか。

そ
の
他

・現在幼稚園や保育園に在籍する児童を持つ親があまり参加していないように見受けられるが、
  説明会の周知はどのようにしたのか。
・参考に他の学校で出た質問等議事録を公開してほしい。
・災害発生時のマニュアルは作成してあるのか。
・学校に寄付され残された貴重な資料（物品）の管理・存続をお願いしたい。
・不登校児童等を受け入れられる学習スペースは考えているか。
・尐子化対策をもっと早めに検討するべきだったのでは。
・中学校も小規模化が進んでいるようだが、中学校の統合は検討しないのか。
・小中一貫教育がつくば市などで実施されているが、小中一貫教育（連携強化型）について所見を
  伺いたい。
・中学生にもスクールバスを利用させてもらいたい。


